



Antibes

Maison à louer (06600)

Pièces

6 Pièces

Référence

84708181

Prix

12 000 €

Location a l'annee - villa provençale, de 400 m2 sur un terrain paysagé de 2000 m2 avec piscine. La villa comprend un beau séjour, deux cuisines, 5 chambres, 5 salles de bains, 2 salles d'eau. Un appartement de gardien avec 2 salles de bain, une petite cuisine, 2 chambres (4 couchages). Chaudière au fuel, pompe à chaleur, salle de bain avec douche et wc à la piscine. Climatisation dans toute la villa, salle de sport indépendante. Garage couvert pour 2/3 voitures, plus deux parkings. Système d'alarme. 2 box sfr et orange.

Yearly rental – provençal villa with a living surface of 400 sqm on a landscaped land of 2000 sqm with a pool. The villa includes a large living room, two kitchens, 5 bedrooms, 5 bathrooms, two shower rooms. A guardian apartment with two bathrooms, a small kitchen, two bedrooms. Shower room and wc at the pool. Air conditioning in the entire villa. Fitness room independent. Covered garage for 2/3 cars and 2 parking spaces/. Alarm system.

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

